



Union-Discipline-Travail

**AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE DE
COTE D'IVOIRE EN AFRIQUE DU SUD**
795 GOVERNMENT AVENUE
ARCADIA PRETORIA 0083

**FORMULAIRE DE DEMANDE DE VISA
VISA APPLICATION FORM**

OFFICIAL USE ONLY

Type of visa:.....

Type of entry:.....

Rate:.....

Visa No:.....

Deux formulaires de demande de visa remis par nos services dument remplis et signes par le demandeur / Two signed application forms delivered by The Embassy

Nom de famille / Surname (en caractere d'imprimerie / Capital letter)

Prenoms / First names

Date de Naissance / Date and place of Birth:

Situation Matrimoniale / Marital status:

Nationalite / Nationality:

Passeport No / Passport No

Delivré par / Issued by

Delivré le / Date of issue

Valable jusqu'au / valid until:

Domicile habituel / Permanent Address:

Profession / Occupation

Nom de l'employeur et Adresse / Employer's name & Address:

Noms et date de naissance des enfants, s'ils accompagnent le requérant / Name, date and place of birth of accompanied children

Date et lieu des precedents séjours en Côte d'Ivoire / Date and place of your previous stays in Côte d'Ivoire

Adresse en Afrique du Sud / Address in South Africa

PHOTO

Motif du voyage / Reason for the trip

Date de depart / Departure date to Côte d'Ivoire

Adresse en Côte d'Ivoire / Address in Côte d'Ivoire:

Date de retour / Return date

Durée de séjour / Duration of stay

Destination en sortant de la Côte d'Ivoire / Destination from Côte d'Ivoire

De quelle manière les frais de séjour du requérant sont ils assurés?
By which means will be provided during the stay?

Lieu d'entree en Côte d'Ivoir / Port of entry in Côte d'Ivoire

Je m'engage à n'accepter aucun employ rémunéré ou au pair Durant mon séjour en Côte d'Ivoire, à ne pas chercher à m'y installer définitivement et à quitter le territoire ivoirien à l'expiration du Visa qui me sera éventuellement accordé. Ma signature engage ma responsabilité ainsi que celle des miens et m'expose, en sus de poursuites par la loi en cas de fausses déclarations. A me voir refuser tout visa à l'avenir.

I undertake not to accept any paid or unpaid job during my stay in Côte d'Ivoire, not to try to settle down definitely, and to leave the territory of Côte d'Ivoire at the expiration date of the visa if granted to us. My signature engages my responsibility as well as that of my family and exposes me, in case of false statement to legal proceedings of denial of any visa in future.

Documents complémentaires à joindre / Compulsory documents to be attached -

Passeport à jour d'au moins 06 mois de validité avec plus de 02 pages vierges / Valid passport 06 months ahead with more than 02 blank pages

- 02 photos de passeport récentes / 02 passport size recent photos.

- Lettre d'invitation, plus Reservation d'Hotel / Letter of invitation, plus Hotel reservation

DATE:

SIGNATURE

Notice Durée de traitement : 05 jours ouvrables et aucun remboursement n'est fait en cas de refus du visa ou de retrait des dossiers
Duration of treatment : 05 week days for the treatment of your application and no refund in case the visa is refused or cancelled